



lunes 21 de enero de 2013

EL BOCETO DEL SAGRADO CORAZÓN LLEGA A EL VISO



Los Concejales del Ayuntamiento, Diego Relaño y Baldomero Alba se han personado en el estudio del escultor mairenero Antonio Gavira Alba, con el objeto de recoger el boceto que sirvió para la realización de la escultura del Sagrado Corazón de Jesús de nuestra localidad, situado en la Plaza del Ayuntamiento, obra del mencionado Gavira y que cumplió el pasado mes de septiembre su cincuenta aniversario, siendo por ello conmemorado por los vecinos de la zona recientemente.

El Delegado de Cultura, Diego Relaño, ha mostrado su satisfacción, al afirmar que esta obra pasará a formar parte del patrimonio local, cuyo

destino final será el antiguo convento mercedario del Corpus Christi, hoy rehabilitado como espacio cultural. Asimismo, el escultor ha agradecido al Ayuntamiento y al pueblo de El Viso del Alcor el interés mostrado siempre por su obra, y ha dicho sentirse orgulloso de que este boceto sea depositado en el consistorio municipal.

Próximamente se celebrará un acto oficial en el que se mostrará a todo el pueblo dicha obra, permaneciendo varios días en el patio del Ayuntamiento, donde será expuesto.